



Seit 2014 wird aus den Spenden das Projekt „**Segeltaxi - Familien aufs Boot**“ finanziert. Traumatisierte Familien gehen für eine Woche auf Seereise: eine Woche aufatmen, eine Woche Lebensqualität, eine Woche auf der Sonnenseite des Lebens. Betreut durch speziell ausgebildete Pädagogen. Dieses Jahr waren die eingeladenen Familien mit den vier ehrenamtlichen Betreuern auf einem Motorsegler in der Kvarner Bucht in Kroatien unterwegs. Weitere Infos zu dem Projekt finden Interessierte im Internet: www.segeltaxi.com. Text/ Foto: Lothar Schiele